
Herr Koston, teilt mit, dass nach kurzzeitiger Besserung das Amtsblatt im Bereich 

des Neubaugebietes Sonnenseite immer noch unregelmäßig verteilt wird. Kann 
die Stadt hier Abhilfe schaffen?  

  
Die Verwaltung wird erneut mit dem Verlag und der Verteilerfirma Kontakt 
aufnehmen. 


